

Fête médiévale : un bon



« Avec cette journée médiévale, nous voulons donner une image positive de Sambreville et attirer un public autre que celui des alentours proches. »

Patricia SANTORO



Après le succès de la première édition, Sambreville la médiévale devait confirmer : cela a été fait d'éclatante façon ce samedi !

• Thierry CRUCIFIX

« Papa, je veux une arbalète ! Nils, remets cette arbalète. Mais papa, je veux une arbalète ! » Nils n'aura pas été le seul enfant à solliciter son papa pour une arbalète, un bouclier ou une épée qui vont lui donner tous les airs d'un chevalier. Venu de Lille, ce vendeur propose, sous l'enseigne *Nostalgie médiévale*, de quoi faire rêver petits et grands.

Car si les uns sont séduits par l'épée en bois et le bouclier rehaussé d'une fleur de lys ou de la croix des Templiers, les autres se laissent tenter par une tunique et un chapeau qui leur donnent les allures d'un seigneur. *Le Moyen Âge est une époque qui suscite encore beaucoup d'intérêt*, constate ce Lillois. Et je participe quasi chaque semaine à une manifestation de ce type en France ou en Belgique. Cela reste une manière agréable d'apprendre l'histoire. C'est la première fois que je viens à Sambreville et je suis

agréablement surpris de la chaleur et de la simplicité des gens. Un peu loin, c'est une échoppe qui propose *Le clairé*, un élixir moyenâgeux produit sur la base d'une recette retrouvée dans un grimoire.

Plus loin encore, d'autres produits qui sentent bon le Moyen Âge. *Sambreville la médiévale* avait pris ses quartiers ce samedi dans le parc d'Auvelais et les organisateurs ont encore fait mieux que lors de la première édition qui avait vu le public conquis par le concept. Il est vrai que tous les ingrédients étaient réunis pour confirmer le succès de l'an dernier. L'entrée gratuite à toutes les activités, un soleil omniprésent, un bouche-à-oreille facilité par une première édition convaincante, un thème qui favorise les sorties en familles et intergénérationnelles : il n'en fallait pas plus pour que *Sambreville la médiévale* s'impose comme une des réussites populaires majeures de l'année. ■



EdA - 3012319915

Encore plus de visiteurs en 2016

Par rapport à l'année dernière, nous avons étoffé les attractions, a expliqué Patricia Santoro. Trois camps étaient ainsi établis dans le parc d'Auvelais : les Frères du Dragon, les Guilds of Heaven et Felag Ofardig Ducka se partageaient le site et leurs membres ont communiqué avec enthousiasme leurs

passions avec les visiteurs. L'année dernière, 1500 personnes avaient participé à la première édition. Avec l'entrée libre et gratuite, il est bien entendu difficile de donner avec précision un nombre de visiteurs mais les avis étaient unanimes pour dire que le nombre était encore plus important cette année.

Une autre image des Vikings

Felag Ofardig Ducka : derrière cette appellation qui sent bon le scandinave se cachent une vingtaine de passionnés des Vikings, la plupart venus de Huy et de Mons. Triska, la responsable du camp, veut balayer les idées reçues : *Nous sommes passionnés par la Scandinavie du Xe siècle. Nous attachons beaucoup d'importance à une reconstitution la plus fidèle possible et nous voulons montrer qu'il ne faut pas réduire les Vikings aux drakkars et aux casques avec des cornes.* Les membres présents reproduisent certains pans de la vie des Vikings. Ici, c'est une jeune fille qui invite à découvrir le hnefatafl, un jeu de stratégie d'origine scandinave et très populaire à l'époque viking. Ce jeu permettait aussi de déterminer les capacités de commandement de ceux qui s'y adonnaient. Là, c'est Gilræn qui prépare le repas pour le camp : rôti, oignons, épices, dont du poi-



Les Vikings ont été réhabilités.

vre et de la cardamome, sont en train de mijoter pendant qu'elle termine une compote à base de pommes, poires et rhubarbe. *En fonction des lieux, nous essayons de reproduire la vie avec un combattant, un forgeron ou encore un marchand, qui jouait un rôle important à l'époque. Pour ma part, je m'inté-*

resse à la médecine et aux plantes médicinales très présentes chez les Vikings. Le groupe prend également soin de faire lui-même ses vêtements : simples et pratiques pour la plupart mais lorsque les circonstances l'imposent, le groupe réalise ses propres vêtements d'apparat. ■ Th. C.

Hitradio
NAMUR 94.9 FM

AORV00A